

04/24 Sitzungsprotokoll - 25.01.2024

Protokoll der Sitzung am 25.01.2024

Protokoll-Nr: 04/24
Anwesende: BPM, EVL, FLX, HUT, LA, LUC, NIC, NT, SSD, TOER
Entschuldigt: TDU
Sitzungsleitung: LUC
Protokoll: FLX
Gäste: ALG, HD, HSE, Z, TA-Lisa, Keanu
Protokollbeginn: 20:00

Gast-Anträge

Serhii möchte einen Schauspielkurs im Z10 anbieten und Dauerraumnutzer werden.

Abstimmung: [8/0/0] => Antrag angenommen

Das AKK möchte am 17-18.02 den Übernachtungsraum für ihre Bands benutzen

Abstimmung: [7/0/0] => Antrag angenommen

Valentin möchte am 23.03 bis 13h des Folgetages den GR und Salon für eine Promotionsfeier mieten

Abstimmung: [7/0/0] => Antrag angenommen

Nachbesprechung letzte Sitzung (ToDos)

"aaa"

Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

Ausschank

Einkauf

**dieser
Freitag:**

- Zwischen: FLX

Montag:

- Zwischen: HUT

Kein Ausschank

Mittwoch:

- Zwischen: EVL
- Abend: FLX

Freitag:

- Zwischen: OB
- Abend: BPM

Vorstand

- Das Winterfest lief, insbesondere bei Inbetrachtung der teils mageren Werbung, sehr sehr gut. Wir haben insgesamt 2.400€ Umsatz gemacht. 1400 am Freitag, 1000 am Samstag.

Dank der FS GeistSoz lief auch der Cocktailstand sehr gut. Die FS macht am 01.06. eine Veranstaltung - wir können uns da sehr gerne für die Hilfe revanchieren.

- Projekt- und Institutionsförderung muss bei der Stadt beantragt und genehmigt werden, bevor eine Landesförderung passieren kann. Da muss sich LUC noch mit Finanzer:in zusammensetzen - die wollen nämlich einen Haushalt für das gesamte Jahr.
- OB trifft sich am Wochenende mit BQ, um den Endjahresabschluss zu machen.

Berichte aus den einzelnen Bereichen

Kultur

Am Mittwoch war Kulturpoolsitzung. Es gibt eine Tabelle im Wiki, wo ihr gerne schauen könnt, ob ihr davon ein Konzert organisieren wollt. Hört euch die Bands gerne an.

Wenn wir die Kapazitäten dazu nicht haben, wird es schwierig, Bands zu booken.

Hier der Link zur genannten Tabelle:
https://wiki.z10.whka.de/w/Booking_Status_SS24

Hier der Link zum Kultur-Protokoll:

https://wiki.z10.whka.de/w/Kultur-Protokoll_-_24.01.2024

Computer

BPM hat sich noch nicht mit NIX getroffen. Er trifft sich morgen mit ihm.

Die Shoutbox wurde von der Website entfernt.

Wiki seiten müssen nicht mehr mehrmals aktualisiert werden, um die aktuellste Seite zu sehen.

Vielen Dank an Jakob, der sich trotz Austritt vor über einem Jahr immer noch viel Zeit für unsere digitale Infrastruktur nimmt.

Kommende Termine

Datum	Art	Titel	Daten
Fr, 02.02.	Krümel	Murder Mystery Krümel	<ul style="list-style-type: none">Betreuer: BPM
Fr, 09.02.	Krümel	80s Metal Abend Krümel	<ul style="list-style-type: none">Betreuer: NIC
Fr, 16.02.	Krümel	Westernkrümel	<ul style="list-style-type: none">Betreuer: BPM,TÖR

TOPs

Schlagzeug (NT) (10min)

<HUT kommt>

Auf Sitzung soll über die Farbe des Schlagzeugs abgestimmt werden (entweder Indigo Sparkle oder Midnight Gold Sparkle). Unten verlinkt sind die Kesselsets, Becken, Hardcases und Ersatzfelle. Insgesamt sind wir damit 221 Euro über dem eigentlichen Budget von 2000€ vom SKUSS. Man könnte sich evtl. gebraucht Hardcases kaufen, und sich damit 200€ oder mehr sparen.

Antrag: Das Schlagzeug zusammengestellt aus den unten angeführten Links wird so gekauft mit dem Budget vom SKUSS Abstimmung zur Farbe: Indigo /midnight /Enthaltung <5/3/3> => Indigo

Kessel und Hardware: https://www.musicstore.de/de_DE/EUR/Tama-Superstar-Classic-CK52KR-MGD-Midnight-Gold-Sparkle/art-DRU0037990-000

oder

<https://www.musik-produktiv.de/tama-superstar-classic-ck52kr-isp-22-indigo-sparkle.html#&gid=1&pid=3>

Becken:

https://www.thomann.de/de/zultan_impulz_cymbal_set.htm

Hardcaseset:

https://www.thomann.de/de/hardcase_drum_case_set_hrockfus3.htm

Ersatzfelle:

Toms: https://www.thomann.de/de/remo_pp_1412_be_emperor_coated.htm

Snare: https://www.thomann.de/de/remo_csco14_blackdot.htm

Bassdrum: https://www.thomann.de/de/remo_power_stroke_coated_22_fell.htm

Diskussion: HUT: Objektiv gesehen sind Hardcases besser weil sie mehr Schutz bieten. Aber wenn ein Schalzeug kaputt geht, dann beim Transport LUC: das Skuss will, dass wir hardcases benutzten. RJ: Hardcases sind viel schwerer (gewicht) und sperriger. HUT: für unsere Vewendung ist das kein Problem, diese werden eh selten verwendet.

Antrag: Wir beantragen zusätzliches Geld beim Skuss für hardcases und einen Teppich

Abstimmung: [9/0/2] ⇒ Antrag angenommen

Helfergetränke (SSD) (5min):

Antrag: Helfer bekommen fortan nur während ihrer Schicht/Tätigkeit gratis Helfergetränke. Ausnahmen

können in Einzelfällen gewährt werden, wenn Helfer keine Möglichkeit haben, während der Tätigkeit alkoholische Getränke zu verzehren.

Abstimmung: [5/1/5] ⇒ Antrag angenommen

Budget für Hygieneutensilien (SSD)(5min):

Geschirrspülkorb 17€ Haarnetze großpackung 20€ Haarnetz Spendebox 10€ 10 Baumwollschürzen 70€ Spülschürzen 30€

Summe 150€ + Kleinzeug

Abstimmung: [10/0/1] ⇒ Antrag angenommen

Budget für Veranstaltungstechnik(5min)

Antrag: JZ beantragt 100€ Budget für Verbrauchsutensilien für die Technik

Abstimmung: [10/0/1] ⇒ Antrag angenommen

Termin Instandhaltungswoche (5min)

Antrag: die Instandhaltungswoche dieses Semester findet vom 30.03-07.04 statt

Abstimmung: [4/1/6] ⇒ Antrag angenommen

Sonstiges

- RJ tritt aus dem Verein aus. Der Verein dankt für die sehr lange Arbeit im Verein.
- RJ beantragt einen aufgabenbezogenen GS2 für Kulturarbeit, Ausschänke, Catering

<8/2/1> => Angenommen

- Diesen Sonntag, den 28.01. ist Kreativsumpf im Café. Kommt gerne vorbei, wenn ihr an euren kreativen Projekten arbeiten wollt.
- JZ tritt dem Verein wieder bei.

- HSE beantragt einen GS4

<11/0/0> => Angenommen

Sitzungsende: 22:22

Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung